

# Palacio Real de Riofrío: (Segovia)



El Palacio Real de Riofrío es una de las residencias de la familia real española, aunque ha sido habitada solamente dos veces por Alfonso XII y el rey consorte Francisco de Asís. El edificio, construido por orden de Isabel de Farnesio en 1751, se encuentra una preciosa zona forestal, el Bosque de Riofrío, y este palacio de forma cuadrangular fue principalmente un pabellón de caza. De hecho, el palacio

hoy alberga el Museo de Caza que en su colección tiene también pinturas de Rubens o Velázquez, también. El exterior del edificio es bastante austero, pero su interior cuenta con preciosa arquitectura barroca.

Para ver el folleto completo, pinche [aquí](#)

Fuente del texto:

Fuente de la imagen: